
DEMOLIÇÃO DO CARLITO

5ª edição do IRONMAN em Maceió 
deve movimentar cerca de R$15mi

Magistrado irá recorrer da decisão do CNJ

Evento inicia na próxima quinta-feira e 
reúne centenas de competidores

NEGÓCIO BILIONÁRIO
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Proprietária pede prazo para prefeitura
e afirma que sequer foi notificada

Restaurante localizado 
na Ponta Verde tem duas 

décadas de história

Adversidades e incertezas em Alagoas não 
teriam interferido na escolha

AL é destaque na 1ª edição do 
VP Experience com anúncio 
de 5 voos extras semanais

Estado vai receber dois voos saindo de Belo 
Horizonte e um de São Paulo, Brasília e Porto Alegre



A cidade de Maceió, famosa 
por suas belezas naturais e 
sua icônica orla, está prestes a 
perder mais do que apenas uma 
barraca à beira-mar. A notícia 
de que a Prefeitura de Maceió 
confirmou a demolição da 
Barraca Carlito, marcada para 
a próxima sexta-feira, 25 de 
agosto, é um duro golpe. Essa 
ação abrupta e aparentemente 
mal planejada demonstra mais 
uma vez a falta de visão estra-
tégica e o desrespeito por parte 
das autoridades municipais.

O anúncio da demolição 
da Barraca Carlito pegou a 
todos de surpresa, incluindo os 
proprietários, que agora têm 
apenas alguns dias para retirar 
seus pertences e memórias de 
décadas de história. A falta de 
um diálogo claro e uma comu-
nicação antecipada adequada 
por parte da prefeitura revelam 
um descaso preocupante pela 
comunidade local e pelos em-
preendedores que contribuí-
ram para a vida econômica e 
social da região.

A decisão da Coorde-

nadoria Municipal de Proteção 
e Defesa Civil de Maceió de 
basear-se em um estudo técnico 
é importante, sem dúvida. No 
entanto, essa decisão unilateral 
levanta questões sobre a trans-
parência do processo e a inclu-
são de múltiplas perspectivas. 
O estudo ressaltou a erosão 
marinha na área e a ameaça de 
colapso estrutural.

Além disso, a forma como 
a demolição está sendo con-
duzida reflete uma aborda-
gem autoritária, em que 
a prefeitura impõe sua 
vontade, 
sem 
con-

versas e contrapontos.
Em última análise, a demo-

lição da Barraca Carlito expõe 
as deficiências na abordagem 
da prefeitura em relação ao 
planejamento urbano, à preser-
vação do patrimônio cultural e 
ao engajamento comunitário.
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Voney Malta

Adeus, Carlito...

Internado para exames: Quando o ‘calo aperta, Bolsonaro bate em hospital’

EXPEDIENTE

Após ser intimado pela 
PF para depor no dia 31 so-
bre a suspeita de venda ilegal 
de joias, o ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL) deu entra-
da nesta quarta-feira (23) no 
Hospital Vila Nova Star, em 
São Paulo, para realizar exa-
mes de rotina.

Sobre outra investigação, 
durante o voo de Brasília a 

São Paulo, ele confirmou ao 
jornalista Igor Gielow, da Fo-
lha, que enviou mensagem 
ao empresário Meyer Nigri 
pedindo para divulgá-las ao 
máximo, o que levou a Polícia 
Federal a intimá-lo para ex-
plicar a difusão de fake news 
sobre o processo eleitoral.

Chamado por várias ve-
zes de covarde, despreparado 

e irresponsável pelo general 
Santos Cruz, seu ex-ministro-
-chefe da Secretaria de Go-
verno, sempre que dificulda-
des aparecem e o ‘calo aperta, 
Bolsonaro bate em hospital’.

E essa não é primeira vez. 
Como das outras, talvez  peça 
orações.

Há quem suspeite que ele 
irá tentar adiar ter o depoi-
mento.
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O Conselho Nacional de Justiça (CNJ) 
determinou na terça-feira, 22, a aposen-
tadoria compulsória do desembargador 
Washington Luiz Damasceno de Freitas, 
membro do Tribunal de Justiça de Ala-
goas e presidente do Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE). O veredicto ocorreu em 
virtude das acusações de favorecimento 
indevido atribuídas ao desembargador em 
uma decisão durante um plantão no ano 
de 2021, beneficiando a administração 

municipal de Delmiro Gouveia.
A votação no CNJ foi marcada por 

uma ampla maioria, com 11 votos a favor 
da aposentadoria compulsória do desem-
bargador e três votos pela disponibilida-
de, uma medida que permitiria o retorno 
do magistrado alagoano em um futuro. A 
leitura da decisão foi realizada pela minis-
tra Rosa Weber, presidente do CNJ, que 
enfatizou a gravidade das infrações impu-
tadas ao desembargador. “Entendo que a 

A venda da Braskem ganha 
destaque no cenário atual, apesar 
das adversidades no setor e das in-
certezas em Alagoas. O consórcio 
Apollo, gestora norte-americana, 
e a petroleira Abu Dhabi National 
Oil Company (Adnoc) surgem 
como favoritos pela Novonor para 
adquirir a petroquímica, superan-
do a Petrobras, que manifestou 
seu interesse em manter a partici-
pação. A informação foi revelada 
nesta quarta-feira, 23, pelo Esta-
dão.

O consórcio Apollo e Adnoc, 
inicialmente interessado em ad-
quirir 100% da Braskem, agora 
considera abrir mão dessa inten-
ção. Eles veem a Braskem como 
um investimento de longo prazo, 
buscando evitar a influência do 
atual ciclo de baixa nos preços dos 
produtos petroquímicos globais.
Segundo informações do Estadão, 
o consórcio está aguardando um 
sinal da Novonor, detentora do 
controle acionário da Braskem, 
para iniciar a auditoria nos dados 

confidenciais da empresa.
Os cinco bancos com partici-

pações na Braskem - Bradesco, 
Itaú, Santander, Banco do Brasil 
e BNDES - desejam uma solução 
rápida, já que possuem aproxima-
damente R$ 15 bilhões em jogo.
As propostas em torno de R$ 10 
bilhões pelo controle da Novonor 
parecem satisfatórias, mas as di-
ferenças nas agendas, hierarquias 
e senioridades bancárias podem 
complicar a aceitação do valor por 
todos os envolvidos.

JUDICIÁRIO EM XEQUE Magistrado irá recorrer da decisão do CNJ

Adversidades e incertezas em Alagoas não teriam interferido na escolha

Aposentadoria de Washington Luiz pode
abrir duas vagas de desembargador 

NEGÓCIO BILIONÁRIO

Árabes são favoritos da Novonor para comprar Braskem, diz site

pena de aposentadoria compulsória é a mais adequa-
da. Por isso, proclamo que o Conselho, por maioria, 
rejeitou as preliminares, julgou procedente a imputa-
ção, para aplicar ao desembargador a pena”, declarou 
a ministra Weber.

Em resposta à decisão, o Tribunal de Justiça de 
Alagoas informou que, por enquanto, não emitiu 
nenhum posicionamento oficial, pois ainda não foi 
notificado pelo CNJ. O desembargador em questão, 
Washington Luiz, ainda possui a opção de recorrer 
da decisão do CNJ que determinou sua aposentado-
ria compulsória. No entanto, suas perspectivas para 
reverter a pena são consideradas reduzidas, dada a 
ampla diferença de votos entre os membros do Con-
selho.

Como resultado, a vaga deixada pelo desembar-
gador no Tribunal de Justiça deverá ser preenchida 
por um membro do Ministério Público Estadual. A 
cadeira também será reorganizada após a aposenta-
doria do desembargador José Carlos Malta, previs-
ta para o final deste ano. Isso está em conformidade 
com o princípio do quinto constitucional, que reserva 
vagas a membros do Ministério Público e advogados 
no pleno do Tribunal de Justiça.

Atualmente, o pleno do TJ de Alagoas conta com 
dois advogados: Tutmés Airan e Fábio Ferrario. Uma 
das cadeiras está destinada ao procurador-geral do 
Ministério Público, Márcio Roberto Tenório, que é 
apoiado pelo deputado Marcelo Victor, presidente 
da Assembleia Legislativa e apoiador do governador 
Paulo Dantas.
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Uma maré de progresso chega à Alago-
as na temporada 2023/2024, com a adição 
de cinco novos voos extras semanais, fru-
to de uma colaboração com a operadora 
Viagens Promo. A notícia será oficialmen-
te divulgada pela Secretaria de Estado do 
Turismo (Setur-AL) durante o evento VP 
Experience, em Atibaia-SP, nesta quinta-

-feira (24).
A partir de dezembro, Alagoas será be-

neficiada por dois voos partindo de Belo 
Horizonte, um de São Paulo, um de Brasí-
lia e outro de Porto Alegre. Essa iniciativa 
reforça ainda mais os destinos alagoanos 
como importantes polos emissores nacio-
nais.

As denúncias de perturbação do sossego e da 
tranquilidade, totalizando 24.063 chamadas, e os 
trotes, com 8.980 ocorrências, figuram como os 
principais motivos de ligações realizadas pela popu-
lação ao Teleatendimento 190 Ronda no Bairro. Os 
dados, que abrangem o período de janeiro a julho 
deste ano, revelam que um total de 132.152 cha-
madas foram direcionadas para esse serviço. Além 
desses cenários, o levantamento também destaca 
situações enquadradas na Lei Maria da Penha, so-
mando 3.781 chamadas, e casos de roubo e furto, 
com 1.771 ligações, no mesmo intervalo. Esses qua-
tro tópicos compõem os destaques do relatório pro-
duzido pelo programa.

Conforme os registros, o mês de janeiro se desta-
cou como aquele com o maior volume de ligações, 
contabilizando 5.950 delas, todas relacionadas a de-
núncias de perturbação do sossego e da tranquili-
dade.

Nos meses subsequentes, observou-se uma mé-
dia consistente de mais de 20 mil chamadas gerais 
para o Teleatendimento, sendo 20.013 em janeiro, 
20.807 em março, 24.372 em abril e 20.176 em 
maio.

No contexto dos trotes, além dos 2.344 casos 
registrados no primeiro mês do ano, chamou-se a 
atenção para a redução nos meses de fevereiro (717) 
e junho (767), períodos correspondentes às celebra-
ções de Carnaval e São João.

O tenente Costa Neto, coordenador do Telea-

TURISMO
Estado vai receber dois voos saindo de Belo Horizonte e um de São Paulo, Brasília e Porto Alegre

190 Ronda funciona 24, diariamente, e é desenvolvido em parceria entre a Seprev (Ronda), SSP e Polícia Militar

AL é destaque na 1ª edição do VP Experience 
com anúncio de 5 voos extras semanais

DENÚNCIAS

Teleatendimento 190 Ronda soma mais de 130 mil chamadas no 1º semestre 

tendimento do Ronda, observou que “ja-
neiro, sendo um mês de férias, quando 
mais pessoas têm tempo livre, infelizmen-
te, vemos um aumento na quantidade de 
trotes e ligações indevidas.”

O oficial também destacou a penali-
dade para trotes, citando o Artigo 340 do 
Código Penal, que estipula punição para 
aqueles que provocam autoridades com 
falsas informações de crimes ou contra-
venções inexistentes.

No cenário alagoano, o tenente Costa 
Neto revelou que as secretarias de Esta-
do de Segurança Pública e de Prevenção 
à Violência (Seprev) trabalham na atuali-
zação da Lei 7.389 de 2012, que trata do 
crime de trote e suas consequências.

O Teleatendimento 190 Ronda opera 
24 horas por dia, todos os dias, em parce-
ria entre a Seprev (Ronda), SSP e Polícia 
Militar. 

Segundo a Secretária de Estado do Turismo de 
Alagoas, Bárbara Braga, essa conquista é um tes-
temunho do compromisso do Governo de Alagoas 
com o setor turístico e seu papel vital na economia 
e desenvolvimento local. Ela ressalta que o inves-
timento na parceria estabelecida com a operadora 
Viagens Promo, a mais recente dentre aquelas com 
as quais o estado colabora, contribui para solidi-
ficar os mercados, aumentar o tráfego de turistas 
pelo Aeroporto Internacional Zumbi dos Palmares 
e, por consequência, impulsionar a taxa de ocupa-
ção hoteleira, bem como a atividade nos estabe-
lecimentos gastronômicos regionais. A Secretária 
ressalta que esse impacto reverbera por diversos se-
tores econômicos, gerando empregos e renda para 
os habitantes de Alagoas.

Em junho deste ano, foi anunciado um nú-
mero de fretamentos ambicioso, com a Setur-AL 
empenhada em superar a marca de 40 fretamen-
tos, alguns dos quais serão iniciados antes da alta 
temporada convencional (dezembro a março). “Ao 
comparar apenas os voos com frequências sema-
nais em relação à nossa programação regular atual, 
isso representa um aumento de 133% no tráfego 
aéreo. Ou seja, estamos prestes a mais que duplicar 
o número de turistas para Alagoas”, informa Bár-
bara.

A perspectiva é que novos voos sejam anun-
ciados até o final do ano, superando não apenas a 
meta, mas ultrapassando-a.
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Atendendo a uma ordem judicial, a 
nova eleição da Federação do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo do Estado de Ala-
goas (Fecomércio AL) teve lugar nesta ter-
ça-feira, 22, com a chapa única denomina-
da “Resiliência e União”. Após a conclusão 
das eleições, Adeildo Sotero, o presidente 
eleito, assumiu o cargo. A votação ocorreu 
na sede da entidade, com a presença de 
representantes do Ministério Público do 
Trabalho, e contou com a participação de 
cinco dos oito representantes dos sindicatos 
afiliados à Fecomércio. Adeildo foi eleito 
com um total de cinco votos.

Desde a eleição realizada em 19 de maio 
de 2022 para a substituição da presidência, 
a atual diretoria da entidade havia perma-
necido no comando, apesar de não ter ob-
tido a reeleição. Isso ocorreu mesmo após 
a vitória da chapa “União e Progresso”, 
liderada pelo empresário Adeildo Sotero, 

que naquela ocasião recebeu cinco dos oito 
votos. Até então, o cargo era ocupado pelo 
empresário Kennedy Davidson Pinaud Ca-
lheiros desde junho.

O caso foi levado aos tribunais e, após 
uma análise minuciosa, o desembargador 
federal do Trabalho, Laerte Neves de Sou-
za, constatou que a chapa “União e Progres-
so”, liderada por Sotero, enfrentou diversos 
obstáculos para sua inscrição no processo 
eleitoral do período 2022/2026. Esses obs-
táculos foram impostos não apenas pela 
Comissão Eleitoral Especial da Fecomér-
cio, mas também pela chapa “Unidos por 
Alagoas”, cujo presidente, José Gilton Pe-
reira Lima, declarou-se vencedor da eleição 
e permaneceu à frente da entidade, apesar 
da derrota nas urnas.

No mês de junho anterior, uma decisão 
da Justiça do Trabalho resultou na forma-
ção de uma junta governativa, liderada pelo 

empresário Kennedy Calheiros, e composta 
por um representante de cada entidade sin-
dical afiliada à Fecomércio. Essa junta tinha 
a responsabilidade de administrar a entida-
de até a realização da nova eleição, que teve 
lugar nesta terça-feira. Na ocasião da des-
tituição da diretoria da Fecomércio, quem 
estava à frente era Nilo Zampieri Júnior, o 
vice-presidente de Gilton Lima, que havia 
solicitado afastamento.

No decorrer do processo, ficou eviden-
te que os membros da chapa “Unidos por 
Alagoas” haviam ocupado a Fecomércio 
de maneira irregular. O processo eleito-
ral que levou à indicação de Sotero como 
presidente da Fecomércio foi conduzido e 
supervisionado pelo Ministério Público do 
Trabalho. Essa nova diretoria estará à frente 
da Federação do Comércio até 2026.

Processo eleitoral foi acompanhado pelo Ministério Público Trabalho

Após brigas judiciais, Adeildo Sotero
é o novo presidente da Fecomércio 

 Prefeitura de Maceió confirmou oficialmente que a demo-
lição da icônica barraca à beira-mar, conhecida como Barraca 
Carlito, está programada para ocorrer na próxima sexta-feira, 25 
de agosto. Como medida preventiva, a área em questão já está 
cercada por tapumes, visando evitar ocupações irregulares e ga-
rantir a segurança pública.

Os proprietários têm até a próxima quinta-feira para retirar 
todos os pertences da barraca. Essa medida tem como objetivo 
garantir a organização e cuidado com os bens pertencentes ao 
estabelecimento. A antecipação da demolição pegou os proprie-
tários de surpresa na manhã desta terça-feira, 22, quando equipes 
da prefeitura chegaram para executar os preparativos necessários.

A Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa Civil de 
Maceió, baseada em um estudo técnico elaborado por engenhei-
ros especializados, determinou a remoção urgente da barraca 
Carlito. O estudo destacou a progressiva erosão marinha na área 
em que o estabelecimento está situado, afetando inclusive partes 
dos muros de contenção na orla. O relatório técnico ressaltou a 
grave ameaça de colapso estrutural, colocando em risco tanto a 
segurança dos funcionários do restaurante quanto dos frequen-
tadores.

Esta ação não se apoia apenas nas avaliações técnicas da De-
fesa Civil, mas também é embasada por uma decisão judicial. O 
Ministério Público Federal tomou a iniciativa de entrar com uma 
ação perante a 13ª Vara Federal da Seção Judiciária de Alagoas 
(Justiça Federal), que deliberou sobre a demolição da barraca e a 
restauração do trecho afetado da orla.

A proprietária da barraca, Patrícia Teixeira, manifestou sur-

DEMOLIÇÃO DO CARLITO Restaurante localizado na Ponta Verde tem duas décadas de história

Proprietária pede prazo para prefeitura
e afirma que sequer foi notificada

presa diante da operação da Prefei-
tura. “Foi um grande susto chegar 
ao estabelecimento e deparar com 
toda a operação da Prefeitura, com 
caminhões e policiais, dizendo que 
iam demolir. Pegou a gente de sur-
presa e eu vim correndo junto com 
meu marido”, disse. Ela ressaltou 

a longa história do estabelecimen-
to e apelou por uma consideração 
maior das autoridades. 

Patrícia expressou o desejo 
de um prazo, já que a demolição 
afetaria não apenas os proprietá-
rios, mas também os funcionários 
e fornecedores. Ela destacou que 

a barraca possui medidas de con-
tenção para enfrentar o avanço da 
maré, questionando a necessidade 
imediata da demolição. A proprie-
tária mencionou que os advogados 
estão buscando reverter a situação, 
pois não houve notificação prévia 
da Prefeitura sobre a ação.

ELEIÇÃO
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O Ministério da Fazenda entregou ao senador 
Renan Calheiros, responsável pelo tema no Senado, 
uma sugestão para a próxima fase do programa de 
repatriação de recursos, estimando uma arrecadação 
em torno de R$ 1,6 bilhão. Na semana passada, o 
documento, que servirá como ponto de partida para 
as negociações visando um projeto de lei, foi enca-
minhado.

Esta nova etapa do programa de repatriação 
pretende se distinguir das fases anteriores, pois não 
proibirá a participação de indivíduos que ocupam 
cargos públicos e seus familiares diretos, ao contrá-
rio do que ocorria anteriormente. Além disso, ela 
também reduzirá as oportunidades da Receita Fede-
ral de examinar a origem dos recursos.

A cifra estimada de R$ 1,6 bilhão é idêntica à 
quantia arrecadada em 2017, durante a segunda 
fase do Regime Especial de Regularização Cambial 
e Tributária (RERCT). Contudo, esse montante é 
considerado insuficiente para justificar uma nova 
fase do programa. Em junho, Calheiros expressou 
seu desejo de estabelecer regras mais atrativas, vi-
sando contribuir para o aumento das receitas no 
Brasil. Em contrapartida, o Ministério da Fazenda 
ressalta que essa estimativa precisa ser atualizada e 
é apenas uma referência no documento enviado ao 
Senado. Na segunda fase da repatriação, que resul-
tou nesse valor arrecadado, a expectativa inicial era 
de R$ 13 bilhões.

As discussões estão relacionadas a um projeto de 
lei proposto por Rodrigo Pacheco, o atual presidente 
do Senado, que foi apresentado em 2021. O relator, 
Renan Calheiros, busca ampliar os incentivos para 

A Câmara dos Deputa-
dos concluiu nesta terça-feira 
(22) a votação do projeto do 
arcabouço fiscal (PLP 93/23). 
Na sessão do Plenário, foram 
aprovadas três emendas do 
Senado ao novo regime fiscal 
para as contas da União, que 
vai substituir o atual teto de 
gastos públicos. A proposta 
será enviada à sanção presi-

dencial.
Os parlamentares seguiram 

o parecer do relator, deputado 
Claudio Cajado (PP-BA), e 
deixaram de fora do limite de 
despesas do Poder Executivo 
os gastos com o Fundo Cons-
titucional do Distrito Federal 
(FCDF) e com o Fundo de 
Manutenção e Desenvolvi-
mento da Educação Básica e 

de Valorização dos Profissio-
nais da Educação (Fundeb). 
Esses itens constam de duas 
emendas, aprovadas por 379 
votos a 64. Outra emenda 
aprovada na noite desta terça 
apenas fez ajustes de redação 
no projeto.

De acordo com o texto, 
as regras procuram manter as 
despesas abaixo das receitas a 

cada ano e, se houver sobras, 
elas deverão ser usadas apenas 
em investimentos, buscando 
trajetória de sustentabilidade 
da dívida pública.

Assim, a cada ano haverá 
limites da despesa primária 
reajustados pelo Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA) e também por 
um percentual do quanto cres-

ceu a receita primária descon-
tada a inflação.

Se o patamar mínimo para 
a meta de resultado primário, 
a ser fixado pela Lei de Dire-
trizes Orçamentárias (LDO), 
não for atingido, o governo de-
verá, obrigatoriamente, adotar 
medidas de contenção de des-
pesas.

A variação real dos limites 
de despesa primária a partir 
de 2024 será cumulativa da 
seguinte forma: 70% da varia-
ção real da receita, caso seja 
cumprida a meta de resultado 
primário do ano anterior ao de 
elaboração da Lei Orçamen-
tária Anual (LOA); ou 50% 
do crescimento da despesa, 
se houver descumprimento 
da meta de resultado primário 
nesse mesmo ano de referên-
cia.

Para o relator, a aprova-
ção das novas regras “traz um 
ambiente favorável para que 
o Brasil se desenvolva de for-
ma sustentável, econômica e 
socialmente, com parâmetros 
que todos, no mundo inteiro, 
admitem como de responsabi-
lidade fiscal”.

RECURSOS Cifra estimada de R$ 1,6 bilhão é idêntica à quantia arrecadada em 2017

Projeto segue para sanção presidencial

Renan Calheiros articula proposta 
para nova fase de repatriação

BRASÍLIA

Câmara conclui votação do arcabouço fiscal e preserva Fundeb

a repatriação e almeja alcançar um montante 
mais substancial. No texto elaborado por Pa-
checo, está definido que não seria responsabili-
dade do contribuinte demonstrar a ilegalidade 
da origem dos recursos. Em vez disso, caberia 
à Receita Federal provar que a declaração de 
origem lícita é falsa. A proposta de Pacheco 

também exigiria que a Receita se baseasse em 
“outras informações e indícios”, além da de-
claração, para iniciar uma fiscalização sobre a 
repatriação. A Fazenda, em sua comunicação 
ao Senado, assinala que esses aspectos relacio-
nados à fiscalização precisam ser abordados 
com prudência.
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O evento, realizado no 
auditório da Polícia Fe-
deral no bairro Jaraguá, 
teve como foco não ape-
nas discutir os diversos 
tipos de violência enfren-
tados pelas mulheres, mas 
também apresentar uma 
cartilha inédita voltada à 
conscientização sobre a 
violência obstétrica. Essa 
cartilha, projetada para ser 
um recurso educativo, será 
distribuída nas unidades 
de saúde do município.

A secretária interina de 
saúde de Maceió, Bruna 
Monteiro, ressaltou duran-
te o seminário que é crucial 
combater diferentes formas 
de violência contra as mu-
lheres através da educação. 
“A luta contra a violência 
começa com a educação, 
seja em casa, nas unida-
des de saúde ou em outros 
ambientes. Este momento 
de conscientização, aliado 
ao lançamento do mate-
rial educativo, nos ajuda 
a alcançar nosso objetivo: 
ensinar às mulheres seus 
direitos e como elas podem 
defendê-los”, enfatizou.

A palestra do evento foi 
conduzida pela sargento da 
Polícia Militar de Alago-
as, Carla Gusmão, e pelo 
soldado Carlos Henrique, 
representantes da Patru-
lha Maria da Penha. Os 
especialistas abordaram 
a Lei Maria da Penha, o 
papel da patrulha nos ca-
sos de violência domésti-
ca e como os serviços de 
saúde podem colaborar 
com as forças de seguran-
ça para combater práticas 
violentas contra mulheres.

A cartilha lançada traz 
informações detalhadas so-
bre a violência obstétrica, 
destacando os diversos ce-
nários nos quais essa forma 
de violência pode ocorrer, 
como durante a gestação, o 
parto e o pós-parto. A carti-
lha aborda situações como 
negação de atendimento, 
humilhações, negligências, 
entre outras. Também ex-
plora questões relacionadas 
ao aleitamento materno, 
presença de acompanhan-
tes e discriminação durante 
o abortamento, incluindo 
procedimentos invasivos. 

CAPACITAÇÃO

Saúde promove 
seminário e lança 

cartilha sobre violência 
obstétrica

Material educativo 
contou com palestras 

sobre o combate à violência 
contra a mulher

A capital alagoana se prepara para receber a 5ª 
edição do IRONMAN 70.3, um dos maiores even-
tos de triathlon do mundo, que promete agitar a 
cidade e atrair a atenção de atletas de diversas par-
tes do globo. Com a expectativa de reunir cerca de 
850 competidores, essa competição está projetada 
para injetar aproximadamente R$ 15 milhões na 
economia local. A Prefeitura de Maceió se une ao 
evento como parceira, demonstrando seu apoio à 
iniciativa.

O IRONMAN 70.3, além de proporcionar um 
desafio esportivo de alto nível, traz consigo um sig-
nificativo impacto econômico para a região. Com 
início previsto para esta quinta-feira (24), às 14h, 
o IronMan Village será aberto na icônica Praia da 
Pajuçara. O espaço contará com uma mega exposi-
ção de mil metros quadrados, repleta de produtos 
esportivos oferecidos por mais de 20 expositores 
provenientes de diversos estados brasileiros. A ex-

Mantendo sua proeza do ano anterior, Maceió 
reafirma sua posição como o destino turístico mais 
cobiçado do Brasil e um dos mais procurados nos 
primeiros sete meses de 2023, de acordo com um 
levantamento realizado pela CVC, a renomada 
operadora de viagens da América Latina.

A análise abrange o semestre inicial do ano e os 
31 dias de julho, correspondente ao período de fé-
rias escolares do meio do ano. A agência de viagens 
apurou que a capital alagoana destacou-se entre 
todos os destinos do país, mesmo com a gama de 
alternativas disponíveis em regiões onde o turismo 
de inverno é tradicionalmente forte, como nas ci-
dades das regiões Sul e Sudeste.

Em 2022, Maceió já havia conquistado o topo 
da lista de destinos mais vendidos pela CVC. Fer-
nanda França, Gerente de Produtos da operadora, 
esclarece que a cidade oferece aos visitantes uma 
série de serviços e atrativos, além de conveniência 
e conforto.

“O destino Maceió é o preferido por sua exce-
lência na rede hoteleira, sendo uma das capitais 
que mais viu inaugurações de hotéis nos últimos 
anos. Além disso, apresenta uma alta taxa de retor-
no de turistas e de recomendação a outros viajan-
tes, o que demonstra que a experiência na cidade é 
tão agradável que desperta o desejo de voltar. Sem 
mencionar as atrações da orla e os passeios que en-
riquecem a preferência pelo destino”, detalhou.A 
estratégia implementada pela Prefeitura de Maceió 
para impulsionar a visibilidade internacional do 
destino revelou-se crucial para esse desempenho 

DESAFIO ESPORTIVO

Capital alagoana foi a mais procurada para férias durante o primeiro semestre de 2023

5ª edição do IRONMAN em Maceió 
deve movimentar cerca de R$15mi

QUERIDINHA DOS TURISTAS

Maceió é eleita novamente o destino turístico mais vendido do país 

excepcional nas vendas de 
pacotes de viagens.

Localmente, a cida-
de promoveu eventos de 
grande escala, todos gra-
tuitos, com atrações mu-
sicais para todos os gostos, 
a exemplo do Verão Mas-
sayó e do São João Mas-
sayó, este último ostentan-
do o título de maior festa 
junina do litoral brasileiro.

Devido ao seu elevado 
potencial turístico, Maceió 
conquistou o título de par-
ceira destacada da CVC. 
Comercialmente, a opera-
dora enfatiza que o desti-
no é classificado como de 
extrema importância em 
sua lista de rotas, quando 
comparado a outros desti-
nos pelo país.

posição é aberta ao público 
e promete uma experiência 
única aos visitantes.

No sábado (26), os olhos 
estarão voltados para o 
IROMAN Kids, uma com-
petição dedicada aos jovens 
atletas em ascensão. Con-
tudo, o ponto alto do even-
to acontecerá no domingo 
(27), quando os participan-
tes vão encarar o desafio 
principal, composto por 
um percurso de 1,9 km de 
natação, 90,1 km de ciclis-
mo e 21,1 km de corrida. 
Competidores de 18 países, 
junto aos atletas brasileiros, 
estarão na linha de partida, 
conferindo ao evento uma 
dimensão verdadeiramente 
global.

“Este mega evento es-
portivo vai muito além do 
aspecto da competição em 
si. Ele também desempe-
nha um papel social crucial 
e tem o poder de estimular 
diversos setores econômi-
cos, desde a rede hoteleira 
até os ambulantes à beira-
-mar”, ressaltou Thales No-
vaes, Secretário Municipal 
de Esportes. O evento, que 

se estabelece como uma 
importante fonte de movi-
mentação financeira para a 
cidade, também incorpora 
serviços oferecidos pela Pre-
feitura de Maceió. O estan-
de do evento proporcionará 
aos atletas a chance de co-
nhecer melhor a cidade por 
meio do Centro de Aten-
dimento ao Turista. Além 
disso, serão oferecidas ações 
de saúde através do progra-
ma “Saúde da Gente”, que 
já beneficiou inúmeros resi-
dentes de Maceió. Um dos 
projetos de destaque na área 
esportiva, o “Praia Acessí-
vel”, também será apresen-
tado no evento. Esse pro-
grama viabiliza o acesso de 
pessoas com deficiência às 
práticas esportivas na praia.

Trinta atletas, prove-
nientes de diferentes países, 
terão a oportunidade de se 
qualificar para o Mundial 
de IRONMAN 70.3, agen-
dado para os dias 14 e 15 
de dezembro na pitoresca 
cidade de Taupo, na Nova 
Zelândia.

Evento inicia na próxima quinta-feira e reúne centenas de competidores 
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Buscando espaço

A contratação do atacante Alexandre 

Pato, criou expectativa entre torcedores, 

especialmente pelas lembranças da primeira 

passagem do atleta pelo Morumbi, em 2014. 

Desde então, quase três meses se passaram, 

e Pato ainda busca mais espaço no time de 

Dorival Júnior, que disputa três competições 

simultâneas.

Recuperação

O Botafogo conta os dias para ter o retorno 

do centroavante Tiquinho Soares aos 

gramados, depois de sofrer um estiramento 

no ligamento colateral medial, no último dia 

6 de agosto. O camisa 9 vem reagindo bem à 

recuperação intensiva que está fazendo e tem 

chances de jogar contra o Flamengo, no dia 

3 de setembro.

Homologação

O Cruzeiro comemorou a homologação, na 

Justiça, do plano de Recuperação Judicial do 

clube. A sentença da 1ª Vara Empresarial da 

Comarca de Belo Horizonte foi publicada pelo 

Tribunal de Justiça de Minas Gerais na última 

segunda-feira (21).

Disputa vencida

O zagueiro Marquinhos permanecerá como o 

primeiro capitão do Paris Saint-Germain, pou-

co depois da votação secreta realizada pelos 

jogadores do elenco. No PSG há 10 tempora-

das (desde 2013/14), Marquinhos concorreu 

com Mbappe, Danilo Pereira e Kimpembe. 

Seleção tem 100% de aproveitamento nos sets e foi campeão faltando ainda uma rodada

Brasil vence Peru e conquista Brasil vence Peru e conquista 
Sul-Americano feminino antecipadoSul-Americano feminino antecipado

A sintonia entre o Geral-
dão e a seleção feminina de 
vôlei vem dando bons frutos 
ao time comandado por José 
Roberto Guimarães. Com 
uma rodada de antecedên-
cia, o Brasil venceu o Peru e 
garantiu o título do Campeo-
nato Sul-Americano de vôlei 

Feminino. A seleção superou 
as adversárias por 3 sets a 0, 
parciais 25/14, 25/18 e 25/9. 
As brasileiras encerram a par-
ticipação nesta quarta-feira 
(23), em confronto contra a 
Colômbia. 

O título do Brasil veio 
após três vitórias impecáveis 

na competição. As brasileiras 
venceram todas as partidas 
por 3 sets a 0. Na estreia, su-
peraram o Chile por 25/13, 
25/11 e 25/21. O segundo 
confronto teve clássico con-
tra as argentinas e nova vitó-
ria absoluta, com parciais de 
25/17, 25/16 e 25/17. 

Com este resultado, mes-
mo com uma derrota no 
último confronto contra a 
Colômbia, o Brasil ainda não 
pode ser ultrapassado pelas 
adversárias nos critérios de 
desempate. A seleção tem 
100% de aproveitamento 
nos sets, venceu todos os 
nove disputados.

A Câmara dos Deputados aguar-
dava, nesta terça-feira (22), o ex-
-jogador Ronaldinho Gaúcho, para 
prestar depoimento à CPI das Pi-
râmides Financeiras. Ele, no en-
tanto, conseguiu uma liminar jun-
to ao Supremo Tribunal Federal 
(STF), que o permitia ficar em si-
lêncio durante o depoimento. No 
entanto, Ronaldinho sequer apa-

receu na comissão, fazendo com 
que o grupo reconvoque ele para 
comparecer na quinta-feira (24). 

Caso não compareça novamente, 
os parlamentares afirmam que po-
dem garantir o depoimento dele por 
meio de uma condução coercitiva - 
que é quando um juiz manda a polí-
cia levar um investigado ou réu para 
depor num interrogatório. A defesa 

do jogador alegou que ele não foi in-
timado para ir à Brasília nesta terça.  

A ideia dos parlamentares é ou-
vir o ex-jogador por ele ser sócio de 
uma empresa responsável por ar-
bitrar venda de criptomoedas e por 
prometer rendimentos de 2% ao dia. 
A empresa, entretanto, bloqueou as 
contas e não pagou os investidores. 

Ex-jogador é fundador e sócio-proprietário 
de empresa de negócios de criptomoedas 

FALTOU À SESSÃO

15º CONSECUTIVO

Ronaldinho Gaúcho não comparece Ronaldinho Gaúcho não comparece 
para depor na CPI das Pirâmides para depor na CPI das Pirâmides 
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Além do gol, goleiro Rochet e trave garantiram o triunfo do Colorado

Veterano exige titularidade para fechar o negócio com os italianos
Lázio retoma conversas com o Tottenham por 

Lloris após primeira recusa do goleiro

O goleiro francês Hugo Lloris segue sendo 
alvo da Lazio para a temporada 2022-23. 
Segundo a emissora de tv italiana Sky Sports 
Italia, o clube romano retomou conversas com 
o Tottenham para ter o veterano de 36 anos no 
elenco.

Essa será a segunda investida da Lazio por 
Lloris, que negou a primeira oferta dos italia-
nos, na semana passada, mesmo com o acordo 

selado com o Tottenham. O principal motivo 
teria sido a falta de garantias de que Lloris seria 
a primeira opção no gol da Lazio, que tem o 
italiano Ivan Provedel como titular.

Provedel inclusive foi eleito o melhor golei-
ro do Campeonato Italiano na última tempo-
rada, o que daria a Lloris uma concorrência 
pesada para assumir a meta da equipe. Porém, 
a experiência do francês pesa para a escolha de 

um segundo goleiro, visto que a Lazio, além da 
Serie A, disputou a Liga dos Campeões nesta 
temporada e deseja ter um elenco forte para 
brigar nas duas competições. Contudo, o téc-
nico Maurizio Sarri não acredita que um nome 
forte como o de Lloris possa ser a solução para 
o problema, mas ao contrário do que se espera, 
pode até agravar o caso pela insatisfação do 
francês com a reserva, se assim ocorrer.

Deu para o gasto

Em noite de homenagens às sete vítimas 

fatais do acidente de ônibus ocorrido 

na madrugada do último domingo (21), o 

Corinthians venceu o Estudiantes (ARG) por 1 

a 0 na Neo Química Arena, pela partida de ida 

das quartas de final da Copa Sul-Americana. 

O gol do jogo foi marcado pelo zagueiro Gil, 

que chutou de direita após cobrança de 

escanteio de Rojas. Agora o Timão terá a 

vantagem de jogar pelo empate em La Plata, 

na próxima terça-feira (29), para avançar 

às semifinais. Em noite de homenagens às 

sete vítimas fatais do acidente de ônibus 

ocorrido na madrugada do último domingo 

(21), o Corinthians venceu o Estudiantes 

(ARG) por 1 a 0 na Neo Química Arena, pela 

partida de ida das quartas de final da Copa 

Sul-Americana. O gol do jogo foi marcado 

pelo zagueiro Gil, que chutou de direita após 

cobrança de escanteio de Rojas. Agora o 

Timão terá a vantagem de jogar pelo empate 

em La Plata, na próxima terça-feira (29), para 

avançar às semifinais.

Raphael Veiga

     O meio-campista Raphael Veiga, do 

Palmeiras, um dos principais jogadores do 

Verdão nos últimos três anos, pode superar 

Alex, ídolo palmeirense que atuou entre o 

fim dos anos 90 e início dos anos 2000, na 

partida desta quarta-feira (23), contra o 

Deportivo Pereira, pelas quartas de final da 

Libertadores. No último sábado (19), contra o 

Cuiabá, Veiga igualou Alex no número de gols 

com a camisa alviverde: 78. Se marcar contra 

os colombianos, o camisa 23 chegará aos 

79, superando Alex, que também é um ídolo 

pessoal do meia.

“Mister” Tevez

O  ex-atacante Carlos Tevez, que teve 

passagens marcantes por Boca Juniors, 

Corinthians e pelo futebol europeu, foi anun-

ciado nessa terça-feira (22) como o novo 

técnico do tradicionalíssimo Independiente. 

Carlitos, como é conhecido, comandará o 

maior campeão da Libertadores, com sete 

conquistas. Tevez firmou contrato de um ano 

com o novo clube.

O Internacional venceu 
o Bolívar por 1 a 0 nessa 
terça-feira (22), em La Paz, 
e largou na frente nas quar-
tas de final da Libertadores. 
Enner Valencia marcou o 
único gol do jogo ao receber 
belo passe de Alan Patrick 
ainda aos 15 minutos do 
primeiro tempo. Depois 
disso o Inter só se defendeu, 
e só não foi vazado porque 
contou com a solidez de 
Rochet e com a sorte.

O goleiro Colorado fez 
grandes defesas que manti-
veram o Inter vivo na parti-
da. Logo aos 10 minutos o 
camisa 33 brilhou ao defen-
der um chute desviado de 
Francisco da Costa. Rochet 
ainda teria participação de-
cisiva em chutes do volante 
Villamíl, espalmando para 
escanteio as tentativas do 
rival.

Quando Rochet não 
conseguiu salvar o Inter, a 
trave ajudou. Duas vezes. 

Na primeira, Ferreyra acer-
tou o poste após cabecear 
em meio à defesa. Já na 
segunda, o travessão foi o 
herói ao repelir a cabeçada 
de Francisco da Costa.

Com a vantagem mínima 
a seu favor e sem grandes 
pretensões de ataque du-
rante o restante do jogo, o 
Inter soube sofrer, anulou o 
ímpeto boliviano ao fim da 
partida e garantiu o resulta-
do positivo fora de casa.

Agora o Inter joga pelo 
empate na partida de volta, 
na próxima terça-feira (29), 
novamente às 19h (de Bra-
sília), no Beira-Rio. Antes, 
no sábado, o Inter visita o 
Flamengo para fazer o duelo 
válido pela 21ª rodada do 
Campeonato Brasileiro. O 
jogo será às 18h30 (de Bra-
sília), no Maracanã.

Internacional joga por uma bola, marca com Internacional joga por uma bola, marca com 
Valencia e vence Bolívar em La PazValencia e vence Bolívar em La Paz

EM VANTAGEM

SEGUNDA INVESTIDA
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